

こんなこと許せません！

安倍さん麻生さん もう辞めて

昨年2月、国会において森友学園問題で野党の追及に窮した安倍首相は「私や妻昭恵が関係していたということになれば、首相も国会議員も辞める」と大見得を切りました。追い詰められたのは財務省。安倍昭恵夫人の文言・写真を全て抹消する公文書改ざんを強いられました。まじめな職員が苦しみ自殺する事態も生まれました。複数の職員が自殺しているとの報道もあります。国民はウソをつかれたまま国会の議論を見せられ総選挙もしてきました。

真実を知る籠池夫妻は大阪拘置所に拘留されたままで耳口が塞がれています。昭恵夫人つき元秘書谷査恵子は追及の手が届かないイタリアの大使館に異動させられました。森友疑惑を闇に葬るために。

しかし今、「公文書改ざん」が、国民に明らかになる中、今度は「すべては佐川の実力！」と安倍政権は「逃げ」に出ました。財務省の最高責任者である麻生大臣は辞任を拒否しています。また、渦中の昭恵夫人は連日コンサート・晩餐会・・・を楽しんでいます。こんなことが許されてよいのでしょうか。

一連の疑惑の根源、公文書改ざんを強いた力は、安倍首相にあることは、国民の誰もが考えていることです。

国民の8・9割が麻生大臣の辞任、安倍首相の政治責任を求めています。 **安倍・麻生はやめろ！が国民の声です。**

公文書改ざんは、一部の職員によって行われた。

最終責任者は佐川だ！
オレは、知らなかった。
オレは、辞めない。



(森友疑惑に) 私や妻が関係していたということになれば、首相も国会議員も辞める。
2017/2/17

安倍・麻生はやめろ 3.17 緊急行動

2018/3/17(土) pm5:00~6:00 名鉄岐阜駅前交差点

市民有志 (連絡先) 武藤 090-1284-1298